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44. Jahrgang                                                                                                         Dezember 2024 

 

Vorgezogene Bundestagswahlen am 23. Februar 2025 
 

 
Liebe Leserin, lieber Leser, 
 

die Ampel ist Geschichte. Drei Jahre nach der letzten Bundestagswahl ist die „Fortschrittskoalition“ an 
ihren inneren Widersprüchen zerbrochen. Die Forderungen der FDP zur Wirtschaftspolitik waren 
dabei nur der letzte Anlass. Von Anfang an fehlte dem Bundeskanzler die Kraft zur Führung und zum 
Zusammenhalt seines Kabinetts. 
 

Anfang und Ende gehören zu jeder Regierung dazu, jedenfalls in Demokratien. Das Besondere am 
Ende dieser Regierung allerdings ist, dass der Bundeskanzler allen Ernstes versucht hat, mit SPD 
und Grünen noch mehrere Monate weiter im Amt zu bleiben und der Öffentlichkeit den Eindruck zu 
vermitteln, er habe noch wichtige Dinge zu tun bevor der Weg hin zu Neuwahlen eröffnet wird.   
 

Klar ist nun: Olaf Scholz wird am 11. Dezember 2024 im Bundestag die Vertrauensfrage stellen. 
Klar ist auch, dass am 23. Februar 2025 der 21. Deutsche Bundestag gewählt wird.  
 

Deutschland wieder stark machen – das ist das Gebot der Stunde. Vielen Deutschen ist ein Stein vom 
Herzen gefallen, als klar wurde: Das Ampel-Chaos endet. Es war eine gute Nachricht für unser 
Land. Es ist gut, dass nun bald gewählt wird. 
 

Für die CDU steht fest: Eine neue Politik braucht neue Mehrheiten. Olaf Scholz und Robert Habeck 
sind kein Teil der Lösung, sie sind Teil des Problems. Das Scheitern der Ampel ist ihr Scheitern. 
Warum aber geht es dann keinem anderen Industrieland so? Der Grund ist klar: Die Ampel-Politik 
war selbst das größte Problem. 20 Milliarden Euro hat der Ampel-Streit unser Land allein in diesem 
Jahr gekostet. Das hat gerade eine Studie berechnet. 
 

Als Union schauen wir nun nach vorn. Wir wollen bei der Bundestagswahl im Februar ein möglichst 
starkes Ergebnis erreichen und eine Politikwende einleiten. 
 

Wir haben in den vergangenen drei Jahren intensiv gearbeitet. Wir haben ein neues Grundsatz-
programm vorgelegt. Am 17. Dezember wird das Wahlprogramm der CDU/CSU in Berlin beschlossen. 
 

Wieder nach vorne - da gehört Deutschland hin.  
 

Mit diesem Motto ziehen wir in den Wahlkampf. Deutschland war immer ein wirtschaftlich starkes 
Land, das weltweit bewundert wurde. Nach drei Jahren Ampel ernten wir nur noch Kopfschütteln. 
Unsere Wirtschaft schrumpft, Unternehmen wandern ab, Investitionen fließen ins Ausland. 
 

Wir als CDU treten für einen echten Politikwechsel an - wir wollen Deutschland zurück an die Spitze 
führen. 
 

Mit besten Grüßen – Ihre CDU Deutschland 
 

Am 23. Februar CDU wählen!  
Ihre Stimme für die CDU ist eine Stimme für  

ein leistungsfähiges Deutschland. 

Informationen für Bürgerinnen und Bürger 

Unser 

Leutesdorf 
… hier sind wir daheim 

CDU-Ortsverband Leutesdorf setzt Reihe der Dorfrundgänge fort   
 

Der CDU-Ortsverband traf sich im Herbst zu einem weiteren Dorfrundgang im Bereich 
Krautsgasse, der Brandgasse, dem Erstdorf und in der Betz.  
 

Besonders im Bereich der Krautsgasse ab dem Blumenhaus Adams sind die vielen 
Querrisse in der Straße auffällig, die sich meist im Bereich der Kanaldeckel und Gullis 
zeigen. Hier sollte nachgeforscht werden, wo die Gründe dafür liegen. Abhilfe tut Not, damit 
die Straße nicht noch mehr kaputt geht. Interessant fand die Runde das Kanalbauwerk unter 
dem Spielplatz In der Betz: „Dies sollte man einmal genauer erklärt bekommen“, war man 
sich einig. 
 

Super finden wir das vom Blumenhaus Adams gestaltete Blumenbeet an der Unterführung 
Langenberg, danke dafür, und für die weitere Pflege! 
 

    
  

CDU-Ortsverband und Fraktion: Betriebsbesichtigung auf der Hubertusburg bei 
„Rebenwächter“ 
 

Eine weitere, interessante Veranstaltungsreihe hat die CDU-Leutesdorf mit 
Betriebsbesichtigungen ins Leben gerufen. Ende Oktober besuchte eine große Gruppe die 
Weinmanufaktur „Rebenwächter“ auf Gut Hubertusburg. Geschäftsführer Alexander 
Klimetzki führte durch das weitläufige Gelände und zeigte stolz, in welche Richtung sich 
Gut Hubertusburg weiterentwickelt. Im Innenhof, in den vielfältigen, ansprechend 
hergerichteten Räumen im historischen Gebäude, im Teehaus oder auf der dieses 
umgebenden Rhein-Terrasse kann man die Rebenwächter-Weine stimmungsvoll 
genießen. Auch der Hunger lässt sich bei diversen Flammkuchen und anderen Leckereien 
stillen. In dem unvergleichlichen Ambiente kann man die Seele baumeln lassen, unter 
hohen Bäumen, zwischen Weinreben oder am Kaminfeuer. 
 

Auch tierisch ist viel los: Heidschnucken vermehren sich wunschgemäß, es gibt Esel, 
Schweine, Hühner und natürlich auch einen Hahn. Daher ist ein Besuch mit der ganzen 
Familie immer interessant. 
 

Nach einem ausführlichen Rundgang saß man noch eine ganze Weile zusammen und 
kostete die verschiedenen Weine. Wir wünschen Alexander Klimetzki und seinem Team 
von der Hubertusburg und Rebenwächter viel Erfolg für die Zukunft. 
 
Beide Reihen werden wir in loser Folge fortsetzen.  

   

        

            

 

http://www.cdu-leutesdorf.,de/
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Vorgezogene Bundestagswahl 2025 
 

Am 23. Februar 2025 sind die Bürgerinnen und Bürger in Deutschland zur Bundestagswahl aufgerufen. Im 

Wahlkreis 196 Neuwied/Altenkirchen, wird für die CDU unsere Landtagsabgeordnete Ellen Demuth antreten. 

          

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Briefwahl 
 

Darauf wird es wieder ankommen: Gerade Ende Februar,  
wenn es glatt und nass sein könnte, wenn die Menschen  
Karneval feiern, oder auch wenn sie krank sind, werden viele  
Wahlberechtigten zur Briefwahl greifen! Die Briefwahlzeit ist  
dieses Mal begrenzt auf die Zeit von 2 Wochen vor dem  
23. Februar 2025 
 

Sprechen Sie uns gerne an, wenn Sie Unterstützung benötigen!! 

Herausgeber und verantwortlich: CDU-OV Leutesdorf,  

Redaktion: B. Kerres, Hauptstr. 100, 56599 Leutesdorf 

Kritik/Lob/Anregung an: info@cdu-leutesdorf.de,  

Bilder/Texte: CDU-Deutschland, Ellen Demuth, Beate Kerres 

www.cdu-leutesdorf.de 

CDU-Ortsverband Leutesdorf - Mit dabei beim Weihnachtsmarkt am  
14. Dezember 2024 auf dem Dorfplatz, von 12 bis 20 Uhr 
 

In diesem Jahr gibt es bei uns leider keinen Döbbekoochen!  
 

Wir bieten Ihnen stattdessen Erbsensuppe mit Würstchen an!  
Dazu können Sie einen Wein des Weingutes Peter Hohn genießen. 
 

Und noch etwas ist neu:  
Am Stand der CDU erhalten Sie leckeren Eierpunsch ☺  

Neujahrsempfang 
 

Stoßen Sie mit uns und Ellen Demuth, 
Landtagsabgeordnete und Kandidatin der CDU 
für die Bundestagswahl, an auf das neue Jahr: 
 

Sonntag, 12. Januar 2025,  
11:00 Uhr,  
im Gemeindezentrum.  
 

Alle interessierten Mitbürgerinnen und 
Mitbürger sind herzlich willkommen! 
 

 

Liebe Leutesdorferinnen und Leutesdorfer, 
 

das Jahr neigt sich dem Ende zu, und ich möchte die Gelegenheit nutzen, Ihnen als Ihre Landtagsabgeordnete 
einen kurzen Einblick in meine Arbeit für unsere Region zu geben. Seit 13 Jahren habe ich die Freude, unsere 
Heimat im Landtag vertreten zu dürfen – eine Aufgabe, die mich täglich mit Stolz erfüllte und die ich mit 
großem Engagement und Verantwortung wahrgenommen habe.  
 

Im Landtag habe ich mich mit Nachdruck für die Themen eingesetzt, die uns alle hier im Wahlkreis bewegen. 
Eine starke und verlässliche Infrastruktur ist für das Leben und Arbeiten in unserer Heimat unerlässlich. Unsere 
Straßen und die digitale Anbindung müssen weiter verbessert werden. Es ist mir wichtig, dass alle – ob jung 
oder alt, ob Familien oder Unternehmen – in einer Region leben können, die ihnen beste Voraussetzungen 
bietet.  
 

Auch die Sicherheit unserer Bürgerinnen und Bürger hat höchste Priorität. Ich kämpfe dafür, dass unsere 
Polizei in Straßenhaus, Linz und Neuwied sowie unsere Feuerwehren sowohl personell als auch materiell 
gestärkt werden, damit sie schnell und effektiv helfen können, wenn es darauf ankommt. Besonders setze ich 
mich für die Feuerwehrangehörigen dafür ein, dass sie stets ihre erforderlichen Lehrgänge und Weiter-
bildungen absolvieren können. 
 

Unsere Kitas und Schulen verdienen als Herzstück unserer Gesellschaft eine bestmögliche Ausstattung. Eine 
starke Bildung ist das Fundament für die Zukunft unserer Kinder – dafür setze ich mich mit aller Kraft ein. 
Verlässliche Öffnungszeiten, ausreichendes Personal in unseren Schulen und Kitas ist das Fundament für eine 
gute Betreuung unserer Kinder. 
 

Ein Thema, das uns gerade im ländlichen Raum zunehmend Sorge bereitet, ist der Wolf. Viele Menschen fühlen 
sich durch die wachsende Population unsicher. Gemeinsam arbeiten wir als CDU an Lösungen, die den Schutz 
unserer landwirtschaftlichen Nutztiere gewährleisten und zugleich den Erhalt einer sicheren und lebens-
werten Natur für alle ermöglichen.  
- 

Darüber hinaus hat mich das Thema Jagdrecht im vergangenen Jahr intensiv beschäftigt. Die Anliegen der Jäger 
und ihr Beitrag zum Naturschutz und zur Wildregulierung verdienen Unterstützung, und ich setze mich dafür 
ein, dass ihre Interessen im politischen Dialog Gehör finden. 
 

Ebenso ist die Stärkung unserer Bauern und regionalen Erzeuger ein besonderes Anliegen von mir, denn sie 
tragen entscheidend zur Versorgung und zum wirtschaftlichen Wohlstand unserer Region bei.  
 

Zukünftig möchte ich mich als Ihre Bundestagsabgeordnete für die  
Menschen in den Kreisen Neuwied und Altenkirchen einsetzen.  
Deshalb kandidiere ich als CDU-Direktkandidatin bei der Bundes- 
tagswahl am 23. Februar 2025. Mir ist es ein Herzensanliegen,  
die Lebensbedingungen und die Infrastruktur im ländlichen Raum 
zu stärken. Wir sind eine starke Region mit zahlreichen Hidden  
Champions und innovativen Unternehmen.  
 

In der Nachfolge unseres unermüdlichen und geschätzten Bundes- 
tagsabgeordneten Erwin Rüddel möchte ich den Anliegen unseres 
Mittelstandes in Berlin Gehör verschaffen. Ich will dafür eintreten, 
dass unsere Unternehmen zukünftig wieder mit verlässlichen  
Rahmenbedingungen planen können. 
 

Ich freue mich über Ihre Unterstützung. 
 

"Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden bei den  
Menschen seines Wohlgefallens."— Lukas 2,14 
  

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen allen ein gesegnetes und  
friedvolles Weihnachtsfest. Möge die Botschaft von Weihnachten 
Sie und Ihre Familien begleiten und Ihnen Zuversicht und Kraft für das kommende Jahr schenken. 
 

 

 

Ihre 

 

 

 

Liebe Leutesdorferinnen, 
liebe Leutesdorfer, 
 

wir wünschen Ihnen von Herzen eine fried-
volle Adventszeit, ein gesegnetes Weihnachts-
fest und für das Jahr 2025 Glück, Gesundheit 
und Erfolg, aber vor allem Frieden!  
 

 
 

 

 

 

 

CDU-Ortsverband Leutesdorf mit neuem Vorstand 
 

Bei der Jahreshauptversammlung am 29.10.2024 wählte der CDU-Ortsverband einen neuen Vorstand. 
Dieser setzt sich nun wie folgt zusammen: Vorsitzende Beate Kerres, stellv. Vorsitzender Dr. Gregor 
Kubatta, Schatzmeister Erich Schneider, Beisitzer: Volker Berg, Torsten Kerres, Matthias Kullmann und 
Peter Meffert.  

http://www.cdu-leutesdorf.de/
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